



CRÓNICA

Gobernador Luciano Rivas Reafirmó su Compromiso para con el Bienestar y Tratamiento de Niños con Cáncer de La Araucanía

Hasta las dependencias de la Corporación de Niños con Cáncer en Temuco, llegó el gobernador Luciano Rivas, para participar en la ceremonia de aniversario número 33° de la institución en la capital regional, la recibe a 82 niños de la región que se atienden en la red pública de salud con residencia en comunas de la región de La Araucanía.

Es en esta línea y en respuesta a diversas reuniones de la directiva de Conile con el gobernador Luciano Rivas y consejeros, es que el Gobierno Regional junto a su Consejo, dieron el vamos a un programa pionero en la región, el cual, ya se encuentra en ejecución permitiendo la habilitación de viviendas de los niños, apoyo nutricional y farmacológico durante el tratamiento, además de, apoyo psicosocial y rehabilitación



con focalización en la inclusión social.

Sobre el trabajo que realiza Conile en la región y las iniciativas del Gobierno Regional respecto al tema, el gobernador Luciano Rivas señaló que, “instituciones como Conile, son las que motivan a nuestro Gobierno Regional y su Consejo a trabajar

de manera mucho más fuerte en temas de salud y principalmente en un tema como es el cáncer en la región. Hemos sido pioneros en ese sentido no solo con los grandes aportes que estamos realizando hoy día, como lo es, por ejemplo, la construcción del centro Troi que será el primer centro de tratamientos

fuera de Santiago para nuestros niños y su atención, sino también, en cómo apoyamos a nuestras familias que viven este proceso tan difícil junto a sus hijos”.

Margarita Troncoso, directora ejecutiva de Conile dijo que, “nosotros tenemos un agradecimiento especial para el Gobierno Regional encabezado por el gobernador Luciano Rivas, porque es primera vez que nosotros ganamos un proyecto tan relevante para nuestra misión, así que ha sido maravilloso poder ejecutar este proyecto de rehabilitación para los niños con cáncer de la región de La Araucanía, estamos muy agradecidos y esperamos poder seguir entregando siempre estas ayudas por muchos años más”.

Cabe destacar que en la región ya se encuentra en cons-

trucción el Centro Oncológico Integral para Niños de La Región, TROI, el cual gracias a una alianza público-privado entregará un nuevo edificio de 807 metros cuadrados, que permitirá dar una mejor calidad de vida a más de 300 niños y sus familias, quienes hoy deben viajar a Santiago por atención médica, siendo este TROI, el primero construido en regiones.

En paralelo, el gobernador Luciano Rivas, ha realizado diversas gestiones con la ministra de salud para la edificación del Centro Oncológico Integral para adultos, un proyecto que contempla una inversión total de \$75 mil millones, de los cuales \$15 mil millones ya se encuentran comprometidos por parte del Gobierno Regional y su Consejo para su pronta ejecución.